

Impone récord absoluto mexicano en 200 libre, marca en curso corto inmovible desde 2004.

Monterrey, NL.- El nadador regio Gustavo Berreta fue profeta en su tierra e impuso en el marco del Campeonato Nacional de Curso Corto 2012, récord absoluto mexicano en los 200 metros libre con crono de 1:48.02, triunfo que lo inspira para buscar su clasificación el próximo año a los Campeonatos Mundiales FINA, en Barcelona, España y la Universiada Mundial de Kazan, Rusia. En la categoría de primera fuerza, el triunfo de Berreta y los dos récords de Liliana Ibáñez, de Guanajuato en 50 mariposa y 200 libre, hicieron eco en la segunda jornada de finales del Campeonato Nacional de Curso Corto 2012, que se realiza en la Universidad Autónoma de Nuevo León, en cuyas aguas se registran al momento 31 récords tanto en infantil, juvenil y abierta. Gustavo Berreta bajó tres centésimas la marca que pertenecía desde el 2004 al seleccionado olímpico Josh Illika, cuando marcó en alberca de 25 metros 1:48.05.

El tiempo de Berreta también es considerado nuevo récord del evento. “Fue una final muy cerrada, no me la esperaba, teníamos programado un trabajo de cara al selectivo de abril para el mundial y se dieron las cosas desde ahora, eso significa que vamos por buen camino”, mencionó emocionado el representante del Tec de Monterrey, especialista en los 100 y 200 libre.

El joven de 20 años y quien estudia ingeniería industrial y de sistemas, calificó de sorpresivo el modificar el récord de Josh Illika que permaneció intacto ocho años en los libros de la Federación Mexicana de Natación: “fue una sorpresa, es un récord que llevaba muchos años, indica que vamos avanzando y que por fin esperamos seguir rompiendo récords año con año”. El doble medallista centroamericano en Mayagüez 2010, como integrante del relevo mexicano 4x200 libre (plata) y 4x100 libre (bronce), mencionó que además de buscar una buena preparación para el selectivo al Campeonato Mundial marcado en abril, también está en sus planes la Universiada Mundial donde dijo “creo que tenemos un nivel más estudiantil, pero el campeonato mundial también es importante”.

Como competencias previas indicó la posibilidad de asistir en enero al Grand Prix de Texas, así como a otras dos fechas del serial estadounidense en febrero y marzo. La suma total de récords después de dos jornadas del nacional de curso corto es de 31, las cuales en la categoría 11-12 años pertenecen a: Aranza Quiroz, de Guanajuato en los 100 libre, con 59.98; Leslie Abigail, de Guanajuato en los 100 dorso con 1:07.62 así como en los 200 combinado individual con 2:29.36; la chihuahuense Carolina Guevara, en los 50 mariposa con 29.77 y César Ocegueda, de Baja California en los 200 combinado individual con 2:23.05.

En la primera fuerza, también fueron acreditados los tiempos de Liliana Ibáñez, de Guanajuato como récord de campeonato nacional y absoluto mexicano en los 200 libre tras su marca de 1:58.10, además de los 50 mariposa con 27.24 segundos. En la categoría 13-14 años destacó Martha Vázquez, de Veracruz en los 100 dorso con nuevo récord de campeonato nacional y mexicano de 1:04.99; Marco González, de La Laguna en los 100 dorso, categoría 15-16 años con récord de campeonato nacional con 56.33, mientras que Ángel Martínez, de Nuevo León fue récord de campeonato nacional y mexicano en los 400 metros combinado individual, categoría 15-16 años con 4:25.75.

Por su parte, la mexiquense Fernanda González, seleccionada olímpica en Beijing 2008 y Londres 2012, tras 25 horas de vuelo Estambul-México con motivo de su participación hace unos días en el Campeonato Mundial de Curso Corto, demostró su jerarquía y a pesar del cansancio, ganó la prueba de los 100 metros dorso con 1:00.65.



[Ir a la fuente original](#)